



しばやま FOCUS

フォーカス



①初めての能講演に大勢の方が来場
②狂言も行われ、会場の笑いを誘った

芝山町で初の「能」

芝山能

9月30日、芝山文化センターを会場に「芝山能」が開催されました。能とは日本に古くから伝わる芸能で、室町時代に観阿弥・世阿弥親子が、今に伝わる形の原型をつくったといわれています。

今回は能楽師の佐野登さんの能楽教室や、三保の松原を舞台にした「羽衣」という演目が披露され、大盛況のうちに幕を閉じました。

町のできごとに
焦点をあてる



②



③



①

平成最後の秋を満喫

みつば幼稚園運動会・保育所芋掘り

快晴に恵まれた10月6日、みつば幼稚園で運動会が開催され、園児たちは全力で種目に取り組みました。(写真①) 10月9日、保育所の芋掘りが行われました。大きな芋を力いっぱい掘り、食べ物の大切さを肌で感じる1日となりました。(写真②③)



9月25日 100歳を迎えて



今年100歳を迎えた方に、内閣総理大臣から銀杯が送られました。芝山町では4名の方が100歳を迎え、相川町長から銀杯と表彰状を贈呈され、感激した様子で受け取りました。

10月11日 元気に楽しく！

子育て支援センターによる出張講座「しゃぼん玉であそぼう」が開催されました。ゆめパーク牧野の芝生広場に舞い上がるしゃぼん玉を追いかけたりして、楽しく遊びました。



10月17日 人にある大切な権利



町の人権擁護委員の皆さんが、小学3年生を対象に人権教室を行いました。いじめに関するビデオを鑑賞し、クラス全員でいじめられた子はどんな気持ちか考えました。

10月25日 運動は健康の秘訣

福祉センター「やすらぎの里」で行われた老人クラブ運動会。選手たちは各種目に全力で取り組みました。また、山武警察署の方を招き振り込め詐欺の危険性についても学びました。



手 ハンドメイドフェスタ
作り・手しごとの良さを広めるために



①会場入り口の手作りアーチ
②イス作りに挑戦！

10月14日、芝山公園を会場に今年で7年目となる「ハンドメイドフェスタinしばやま公園」が開催されました。会場には、小物やアクセサリ、木工細工、陶芸品、ワークショップなどの多様なハンドメイドのお店が並び、たくさんの来場者でにぎわいました。



La Festa Mille Miglia 2018
ク ラシックカーが一同に集う



La Festa Mille Miglia 2018 (ラフェスタミレミア2018) が10月22日に行われ、クラシックカー全102台が芝山仁王尊をチェックポイントとして通過しました。このイベントでは東京都～福島県～千葉県をコースとして、約1,400kmをクラシックカーが走行し、当日は、古代人としぼっこくんによる芝山流のお出迎えをしました。